



Revue de Presse

Le Dauphiné Libéré
Samedi 9 juin 2018

Du cirque dans la plus pure tradition



→ Dans le cadre de la biennale du cirque, la troupe "À sens unique" présentait son spectacle "Léger démêlé" au jardin de ville, devant plus de 200 personnes. Le spectacle est constitué de portés acrobatiques, de corde molle, de mât chinois, de vélo acrobatique... dans une atmosphère de confusion, d'envies cachées, de sourire grimaçants... Un spectacle dans la pure tradition du cirque, qui a enchanté le public. La biennale du cirque, organisée par la Capi, se terminera le 10 juin. Ce week-end, la biennale se terminera sur le site du Vellein à Villefontaine, avec un programme particulièrement fourni.